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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　K. C. Samuel（インド）  “Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT”「フェローシップとインパクトで次の100年へ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Shen Chi-Ming（台湾） “Elegantly Change with New Era”「新しい時代とともに、エレガントに変化を」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　田 上 　 正（熊本むさし） 　「原点を知り将来に生かす」“Know the origin and utilize it in the future!”
京都部主題：Ｄ　Ｇ　石 倉 　 尚（京都キャピタル） 　United by YMCA～YMCAで、ひとつになる～

I’m Y’s, and We’re Capital Club ～YMCAと共に～
会　長　倉　見　直　樹
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会　長／倉見直樹
副会長／幡南　進
書　記／山口雅也・黒木宏知
会　計／田中升啓

年間強調
目標JWF

今月の聖句

JWFは西日本区維持・存続のための大切な基金です。
ワイズ活動を通じて得られる多くの喜び・感謝を、献金の形で捧げましょう。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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　いよいよ突入しました第 40 代会長、倉見期！　今期は部長を輩出し、京都部ホームクラブとして、部旗を預かる重要
な役目があります。また、部会での挨拶もありますのでどうぞよろしくお願いいたします。
　そう言う私が今期の第 27 代京都部部長なのですが……。会長主題の副題は～YMCAと共に～。私の部長主題も～
YMCAで、ひとつになる～を掲げており、Yサ主査は自クラブから若手のホープ、会長は未経験ですが「やるときはや
る」宮﨑Yサ主査を輩出していただきました。部のキャビネットには「泣く子も黙る」歴代会長経験者４名、部会実行
委員長には「寝てる子も起きる」ヒゲの実行委員長を抜擢しております。皆様には期が始まる前から（なが～い準備期
間ではあったのですが）大変お世話になり準備万端！　計画バッチリ！　あとはやるのみ！　で今期突入です。倉見会
長には京都部役員に人員を割くことになり、クラブ役員選出にご苦労をおかけしました。
　キャピタルとしては、第８代仁科部長を輩出して以来、19 年……仁科部長期を知らないメンバーが 17 人……私も還
暦を迎えて既に３年、クラブ内では年配となりました。が、今期の西日本区９部の部長の中では一番の若手となります。
　次期 40 周年に向けてメンバー増強に若手のEMC委員長の抜擢、CS委員長には初の委員長（紅一点）と！　若手の
起用です。
　西日本区でのメネット事業は今期よりメネット委員会に代わりました。京都部メネット代表には「ベリーショート」
がとっても似合う若手メネットにお願いし、部会の前に「メネットの集い」を開催します。部会においてはYYYフォー
ラムにてYMCAリーダーOP（OB、OG）にリーダー経験がどのように人生を豊かにしたかを話していただきます。
　京都部の 17クラブは、『United by YMCA』～私たちはYMCAでひとつになる～。私たちは、キャピタルでひとつ
となり邁進していきましょう！
　この一年、どうぞよろしくお願い申し上げます。

解　説　これはギリシャへの伝道旅行に出たパウロが、ギリシャ神話に代表される多くの神々の像が町中で祭られていたア
テネで、アテネの人々にキリストの救いについて語った言葉です。聖書にはアテネには「知られざる神へ」と記した祭壇
も設けられていたと記されています。ここで、パウロはそのあなた方が知らないで拝んでいる神のことについてお知らせ
しますと言って語り始めています。多くの神々が祭られている社会の中でそれらの神々の否定から始めるのでなく、その
人々の神々への信仰を認めたうえで語っているのが、パウロの柔軟性が感じられる面白いところです。
パウロは、人は神によって造られたので、人が本当に神を求めるならば、あなた方の今は知らないその神は、自らを見出せる
ようにこの世界を創られているということ、そして、その神による救いはあなた方のすぐ近くにあるのだと説いているのです。

リーダーシップを学んでください！　クラブ・部・区等あらゆる機会に学
びの場があります。全てを有意義に捉え、スキルアップをして、リーダーシッ
プを身に着けてください。

鵜丹谷　剛　ワイズリーダーシップ開発委員長（神戸クラブ）
LTOD

神は、一人の人からすべての民族を造り出して、地上の至るところに住まわせ、季節を決め、彼らの居住地の境界
をお決めになりました。これは、人に神を求めさせるためであり、また、彼らが探し求めさえすれば、神を見いだ
すことができるようにということなのです。実際、神はわたしたち一人一人から遠く離れてはおられません。

新約聖書　使途言行録　17章　26節～29節

締結しているクラブ同士で交流を深め、協働事業を検討しましょう。
締結していないクラブは、他クラブを訪問し、交流を深めましょう。

小田哲也　国際 ･交流事業主任（福岡中央クラブ）
IBC・DBC

United by Capital club
～Capital で、ひとつになる～

京都部部長　石　倉　　　尚
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部長公式訪問例会
広報・ブリテン事業委員　大　山　孜　郎

　７月 19 日、７月第二例会は、石
倉京都部部長の部長公式訪問例会で
した。
　私は、６月初めに、思いがけない
「リュウマチ性多発筋痛症」という
病気に罹り、筋肉が異常に痛く、最
初は寝返りもできないほどで痛みの
ために体調が悪く、前期の引継例会

と、キックオフ例会をやむ無く欠席しましたので１ヶ月ぶりの
例会出席でした。
　倉見会長の開会宣言・開会点鐘と続き、ワイズソング斉唱で
す。本当に久しぶりに大声で歌いました。恥ずかしいことに歌っ
ている間に少し涙が出ました。
　石倉 尚京都部部長、宮﨑順巳YMCAサービス・ユース事業
主査、木村拓馬地域奉仕・環境事業主査、青倉国士EMC事業
主査、小林郁佳国際・交流事業主査、佐治幹生 PR委員会委員
長と、今期の京都部役員の面々が紹介されました。
　我がクラブの若きスターである宮﨑さんもその中に居まし
た。次に倉見会長の挨拶です、初めて聞きましたが、なかなか
良かったです。
　石倉部長を筆頭として皆様頑張って下さい。

kick-off 例会に参加して
交流事業委員　瀬　本　純　夫

　７月５日（火）、コロナの影響で二年ぶりにウェスティン都ホ
テル稔りの間にて、倉見会長期の最初の例会、キックオフ例会
が開催されました。
　開会の点鐘、会長挨拶と続く倉見会長の初仕事、かなりの緊
張した表情でありながら、倉見会長の気持ちのこもったメッ
セージが伝わってきました。挨拶が終わり一息つかれたところ
で、いつもの表情に戻られた感じがしました。
　食事の後、本日は総会という事で、前期亀井会長期の事業報
告、決算報告、今期倉見会長期の事業計画案、予算案、スケジュー
ル案と滞りなく承認され、無事スタートを切ることが出来たと
思います。そして、例年通り数多くの事業等が予定されており、
コロナによって中止されることなく一つでも多く開催されるこ
とを祈っております。
　私も皆さんとともに、これからの一年間、倉見会長がどのよ
うにクラブを舵取りし、いかに楽しんでいかれるか期待をもっ
て楽しみにしたいと思っています。
　私事ですが、一年半ぶりの通常例会参加、多少緊張していま
したが、いつも通り迎え入れていただき感謝してります。なか
なか以前どおりとはいきませんが、宜しくお願いします。

Ｙサ主査の意気込み
宮　﨑　順　巳　

　今期は私のスポンサーでもある石倉さ
んからYサ主査をお任せいただきました。
　入会から５年が経ち、色々と分かって
きていると思っていましたが、実際はあ
まり分かってないなと実感することも多

くあり、現在勉強しながらYサ主査として活動をしてお
ります。
　悩みながらにはなると思いますが、石倉部長の為に頑
張ろうという気持ちは強く持っています。今期の最後に
石倉京都部部長から、キャピタルクラブの石倉さんに戻
られる時に「宮﨑さんに頼んでよかったな」と思ってい
ただけたら、それだけで私の目標は達成です。

７月第二例会
2022年７月19日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

７月第一例会
2022年７月５日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

左から倉見会長・木村CS事業主査・宮﨑Yサ事業主査・石倉京都部
部長・青倉EMC事業主査・小林国際・交流事業主査・佐治PR委員長
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リトセン夏期準備ワーク
ファンド事業委員　石　村　吉　宏

　６月26日（日）曇りのち晴天。今回の我クラブのワークは、昼
食のカレー作りと食堂の掃除とテーブルの準備、寄贈した屋外

トイレの清掃でした。
　10 時 位 から全体
ミーティング（石倉
部長の挨拶あり）の
後、食堂横でメンバー
が集まり、藤野 Yサ
委員長、倉見会長の
挨拶の後、二班に分
かれて作業開始です。
藤野 Yサ委員長のこ
だわりのレシピに基

づいて、Yサ委員とメネットさんの協力でミンチを使ったカ
レー作りが進められ、食堂では香山さんが掃除機をかけた後、
床の雑巾がけ。座布団
の天日干しをしてテー
ブルを並べました。屋
外トイレの清掃班の戻
りが遅いと思っていた
ら、掃除の後、周りの
簡易倉庫も片付けもし
ていたそうです。11
時半位には昼食の準備
も整い、クラブ毎に食
べに来てくれて、おいしい、おいしいと言ってくれました。最

後にキャピタルクラブ
のメンバーで食事を終
え、片付け始めた 12
時半にはほとんどのク
ラブは仕事を終えて
帰えられた様でした。
我々が片付け終わった
のは 13 時半位でした。
お疲れ様でした。

参加者
メ　　ン　石倉、石村、加藤、金原、亀井、香山、倉見、左近、
　　　　　志田、苗村、西川、仁科、野口、藤野、幡南、宮﨑、
　　　　　八木、山口
メネット　石倉、亀井、香山、田中、仁科、八木、山田
コメット　石倉、八木

旧神崎小学校ワークに参加して
EMC事業委員　志　田　育　夫

　７月３日（日）に今年から京都YMCAのキャンプ場として使
用される旧神崎小学校の準備ワークに参加しました。
　昨年までは滋賀県の近江八幡でしたが、今年は舞鶴でありま
した。遠いかなと思われましたが、高速を利用できましたので、
そんなには時間がかからず、予定通りに到着できました。
　梅雨の真っ盛りなので雨を心配しておりましたが、なんとか
午前中はお天気ももちました。
　ワークの内容は、サバエのように緑の多いところではありま
せんので雑草の草引き、船やカヌーの搬送などではなく、小学
校の教室や廊下の掃除とマット運びなどでした。ベッドの部品
を３階まで運び込むワークはかなりきつかったです。
　でも小学校の教室で寝るというのは、私は経験がないので
面白いなと思いますが、
クーラーに慣れている身
体には、なかなかしんど
いかなとも思います。
　ワーク中に雨はあまり
降りませんでしたが、帰
りの道中に大雨に遭遇し
ました。高速も途中で通
行不可となってしまい、
地道で帰ることとなり、
かなり時間をかけての帰
路となりましたが、楽し
かったです。
　撤収ワークもあるのか
な？

旧神崎小学校開設準備ワーク
前乗り懇親会に参加して　　
次期会長・ドライバー事業委員　椿　森　昌　史

　７月２日（土）、旧神崎小学校開設準備ワークに先立ち、前乗
り懇親会に参加。ホテルに集合し、昨年「綺麗やわぁ大作戦」
の前夜に寄せていただいた、亀井前会長の同級生のお店「季節
料理よこ田」に行きました。乾杯に始まり、序盤は早朝からの
海釣りから直接来られた、石倉さん、香山さんの話に盛り上が
り、徐々にお酒が入ってくると、危ない話に突入……。コンプ
ライアンス的にどうなの？　と、野口弁護士？　に確認しなが
らの話の流れが最高に盛り上がりました。どんな危ない話でも、
NGを出さない野口さんに、みんな、何でもどうにかなるよう
な、妙な安心感を覚えたのではないでしょうか（笑）
　またまたコロナが増えていますが、やはりリアル懇親会が最
高です！　リモートではキャラが発揮できません！　みんなで
笑ってコロナって奴を吹き飛ばしましょう！

•「夏の思い出を等しく子どもたちにキャンペーン」は８
月末まで実施中です。
• ウクライナ緊急支援募金は引き続き８月31日まで第二
次の協力を呼び掛けています。
•９月19日（祝・月）9:30～第 16 回京都 YMCA インターナ
ショナル・チャリティーラン 2022」が嵐山東公園に開
催場所を変えて３年ぶりに開催されます。
YMCAインターナショナル・チャリティーランは、障
がいのある子どもたちを支援するとともに、“障がい”
への社会的な理解と関心を高めることを目的とした駅
伝大会です。その参加費は障がいのある子どもたちが
様々な体験活動をするための資金として活用されます。
•その他８月の行事
８月16日（火）大文字送り火鑑賞会
８月20日（土）・21日（日）青い空と白い雲のキャンプ
８月28日（日）リトセン秋季準備ワーク

YMCA NEWS



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

７月報告

編集後記
　３年ぶりの祇園祭。３年ぶりの行動制限のない夏休み。いろ
いろなことが３年ぶりに再開したと思いきや、またコロナが流
行り始め、高齢者や高齢者の家族を持つ方は神経を使う日々が
また始まってしまいました。
　しかし、私たちはただジッとしているだけではありません。
コロナ禍でも、これまでの経験を踏まえて、対策を講じながら
楽しみながら奉仕活動できるキャピタルクラブとそのメンバー
をこのブリテンでこれからもお伝えしていきます。

広報・ブリテン事業委員長　西川欽一

メ　　ン　志田　育夫　８月30日
メネット　加藤　圭子　８月15日
コメット　椿森奈津美　８月４日

在籍者数　　　28名
第一例会　　　26名
第二例会　　　21名
メイクアップ　　　2名
出 席 率　100.0%

切　　手　　　0g
切手累計　　　0g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　10,000円
EF・JWF累計　10,000円

第一例会　　4,000円
第二例会　20,000円
累　　計　24,000円

４月ファンドドライバー委員会ファンド
　　　　　　　3,500円
６月おつりファンド　1,440円
６月合同委員会ファンド　11,000円
累　　計　　　15,940円

献血　0名
累計　0名　　0cc

第一例会　　2,634円
第二例会　　2,888円
今 期 計　　5,522円
累　　計　318,957円

第一例会　　2,662円
第二例会　　2,096円
今期累計　　4,758円

《報告事項》
〈西日本区・京都部報告〉　
７月29日（金）京都部地域奉仕環境事業・PR委員会懇談会
８月８日（月）京都部国際・交流事業　ファンド事業懇談会

〈YMCA報告〉　
７月３日（日）夏季キャンプ場整備ワーク　旧神崎小学校

　参加 19 名
８月28日（日）リトセン秋の準備ワーク
９月３日（土）YYYフォーラム
９月19日（祝）第 16 回インターナショナルチャリティーラン

　於：嵐山東公園
ウクライナ緊急支援募金２次募集　８月31日（水）まで

〈三役会報告〉　
•コロナ禍の今後の例会運営について
国など行政の行動制限が出ない限りは開催の予定。
出られない方のためのリモートなど今後検討する。
•区や部への事業実施報告書提出のお願い

〈各事業委員会報告〉　
・ YMCAサービス・ユース事業委員会　夏季ワークの報告／
５月Yサアワー例会の件／チャリティーラン　スタッフ要
請あり／リトセンチャリティゴルフ３月日清都CCにて／募
金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　京都部 CS懇談会参加の件／ふ
れあい広場実施支援の件　ワイズデー（10月30日）
・ドライバー事業委員会　７月例会の振返り／納涼例会会場下
見／９月メンバー増強例会への準備、ゲスト呼びかけの件／
ニコニコ結果報告
・交流事業委員会　京都部部会でのDBCの件／ワイズ 100 周
年台湾の件
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／キャピタル
パーカー／都度オークション（新規）運営の説明
・広報・ブリテン事業委員会　８月号・９月号原稿依頼・入稿
状況報告
・ EMC事業委員会　10 月第二 EMC 例会の企画内容報告／
YES 献金 10 月第二にて／出欠、出席率報告／ 2023 年１月
の EMC旅行の件／クラブ内同好会の件
・メネット会　倉見会長からメネット懇談会参加報告
〈審議事項〉　特になし

2022-2023 年度　第１回西日本区役員会

　2022-2023 年度で４回開催されるうち第１回西日本区役員会
が７月９日（土）から翌 10日（日）の二日間にわたりホテルクラ
イトン新大阪で開催され、京都部を代表して石倉尚京都部部長
が出席されました。
　この役員会には、常任役員の西日本区理事、直前理事、次期
理事、書記及び会計、並びに各事業主任及び西日本区各部部
長の 18 名の議決権者のほか、行政監事、財政監事、担当主事、
事務局員及び事務所員並びに西日本区に設置されている各委員
長の総勢 38 名が集い、二日間にわたって、各事業や各部の報
告、財政のことや今後の展望など様々な議題について、驚くほ
どみっちりと組まれたスケジュールに従って会議が行なわれま
した。

第一回京都部役員会
京都部YMCAサービス・ユース事業主査　宮　﨑　順　巳

　７月８日（金）に第一回京都部役員会が京都YMCA三条本館
で開催されました。
　いよいよ京都部として動き始めることとなりました。まずは
石倉京都部部長の開会の点鐘から始まり、挨拶がありました。
あと数ヶ月でご自身の部長期が始まると思っていたら、もう始
まってしまったとお話しされていましたが、私も同じような気
持ちでおりました。きっとあっという間に終わってしまうのだ
と思います。この後も順調に進んでいき、無事閉会となりました。

出席者
京都部部長　石倉　尚、京都部書記　田中雅博、八木悠祐、
京都部会計　香山章治、京都部事務局長　金原弘明、地域
奉仕・環境事業主査　木村拓馬、EMC事業主査　青倉国士、
国際・交流事業主査　小林郁佳、直前京都部部長　中村隆司、
次期京都部部長　武村松一、YMCAサービス・ユース事業
主査　宮﨑順巳

HAPPY BIRTHDAY

2022年７月26日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１回　役員会議事録


